Declaración Rodeo Navidad

Marcelo Hernán Cáceres Reyes < mhcaceresr@hotmail.com>

Mié 24/04/2019 22:08

Para: comisiondisciplinalibertador@hotmail.com < comisiondisciplinalibertador@hotmail.com>

Estimados:

Junto con saludarles, quiero relatar los hechos ocurridos en el rodeo del Club Navidad realizado los días 12 y 13 de Enero de 2019 en la medialuna de La Estrella:

Fui testigo presencial que el socio del Club Marchigüe, Marcelo Fuentes, una vez que no premió para la final, estuvo bajo los efectos del alcohol y en el transcurso de la tarde en manifiesto estado de embriaguez, donde permanentemente se manifestaba hacia sus pares con garabatos y palabras de grueso calibre, además de realizar actos como orinar en un lugar no adecuado, no preocupándose de que habían a su alrededor espectadores del rodeo, en especial mujeres y niños. Todo esto en las cercanías del paraguas.

No fui testigo, pero si recibí información de 2 altercados verbales: Con don Jernaldo Cáceres, ésto en las graderías de la medialuna donde hubo garabatos y palabras de alto calibre habiendo público presente. El otro, con don Manuel Fuentes, en el casino de la medialuna, con las palabras similares al hecho anterior, donde también había público.

Debo recalcar que esta declaración tiene como objetivo evitar este tipo de hechos que enlodan la imagen del rodeo y de los corraleros, imagen que nos ha costado cuidar y que la Federación tiene como uno de sus pilares.

Atentamente.

Marcelo Cáceres Reyes Presidente Asociación Cardenal Caro

PU